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千葉県議会議員 田沼たかし千葉県議会議員 田沼たかし
（四街道市選出・自由民主党所属）

進むワクチン接種で変化が...?

　河野大臣の掛け声のもと、全国の役所で「脱ハンコ」が進んでいます。私は、
元ITコンサルタントであり、デジタル化して行政を便利にする「脱ハンコ」は大
賛成！ 昨年9月議会でも推進を求める議会質問をしました。
　熊谷知事は、千葉市長時代、全国に先駆けて「脱ハンコ」を実行し、3000の
手続きの内2000でハンコを廃止した実績があります。新知事のもと、県も更
に力強く「脱ハンコ」を進めるべきと、再度質問しました。

県の「脱ハンコ」が前進!

公約実行！ レポート 第9号発行日 令和3年8月18日

四街道、
新時代！

　昨年9月議会での私の質問に、当局は「全庁での調査を」「すぐに」やると、初めて答弁しまし
た。そしてまた今回、1年未満での達成を、やはり初めて答えました。私がリードしたとは言い
ませんが、明らかな前進で、当局のスピード感ある対応に感謝です。「脱ハンコ」により、様々
な手続きがパソコン・スマホで完了させられます。引き続き後押しします。

田沼（7月6日予算委員会にて） 行政改革推進課
県では脱ハンコ（押印廃止）を進め
ているが、スピード感が大事だ。完
了はいつか?

廃止できるものは、県も国のものも、 
9月末をメドに廃止する。（田沼注:迅 
速!ぜひ完遂をお願いします）

　ワクチン接種が進んでいます。感染も拡大していますが、新規
感染者数より重症者数・死者数を指標として重視すべき、という
識者も出てきました。感染ゼロを目指すのではなく、季節性イン
フルエンザ同様、「ウィズコロナ」として管理・共生することに、
政策の重点を転換していくべき時が来ているようです。私もワ
クチン接種をより推進すると共に、変化を研究し、県議会から政
策提言をしていきます。
　また、私が6月議会で要望していた、飲食店向け時短要請協力
金の早期支給ですが、千葉県でも期間終了前の前払いが実現し
ました。私が議会で求めたから実現したわけではないでしょうが、
しかし要望が即座に形になったのは嬉しいです。これで資金繰り
が助かる事業者は多いと思います。
　引き続き、民意に寄り添える政治家を目指します。お困りごと
がありましたら、いつでも何でもご連絡ください！ 
(連絡先は↓最下段  田沼事務所にお越し頂いても結構です！）

ツイッター インスタグラム FB LINE

フォローください


